



2005年1月16日

日本共産党
北茨城市委員会
磯原町豊田1030-2

43-0468(福田)
42-2462(鈴木)

市議選の日程が決まる

日本共産党は2名で「議案提出権」をめざす

3/20告示
3/27投票

任期満了にともなう市議会議員選挙の日程が決まりました。3月20日告示、27日投票です。定数は今回から2名削減され、24名となります。

日本共産党は、福田明、鈴木やす子両市議を擁立することを発表しています。引き続き

き2議席を確保すれば、議席割合1/12で、新たに議案提出権を得ることができ、市民の皆さんのさまざまな要求を受け、それを条例案として独自に議会に提案できるようになるもので、市民の願い実現への大きな力となります。



水沼地区でみかけた雪だるま。西年で、トサカがついていました。

第49回北茨城市成人式祝典



1月9日、北茨城市成人式祝典が白浜会館で開かれました。今年の新成人は、男335人、女309人。恒例の「私の主張」では、沼田雅臣(中郷中出身)・山口亜由美(常北中出身)の両氏が壇上に立ちました。

新春賀詞交歓会

「今年こそは明るい年に」と参加者

市商工会主催

市商工会主催の「新春賀詞交歓会」が12日、商工会館で開催され、市内各界から多数の

方々が参加しました。

長瀬商工会会長は「長引く不況のもと、昨年はアテネ五輪で日本選手が大活躍をしたが、同時に中越地震、インド洋での大津波など災害の多い年であった。第16回雨情の里港祭りを実施した。今日は市長や国會議員が3名出席しており、情勢を話していただき」と主催者あいさつ。

長瀬商工会会長は「長引く不況のもと、昨年はアテネ五輪で日本選手が大活躍をしたが、同時に中越地震、インド洋での大津波など災害の多い年であった。第16回雨情の里港祭りを実施した。今日は市長や国會議員が3名出席しており、情勢を話していただき」と主催者あいさつ。

「農林水産業をまもり地域の発展につくす」、岡田参院議員は「政権与党であるが、地方の立場で奮闘したい」と、それぞれあいさつしました。また鈴木木郎議、古茂田市議会議長もあいさつしました。

懇親会では、参加者が景気の厳しさを口々に語りながらも、「今年こそは明るい年になつてほしい」と話し合っていました。

続いて村田市長は「今年は勝つことより、負けない年になりたい。組織としての生き残りをかけてたたかう年である」と厳しさを強調しました。大畠衆院議員は「景気を回復するためにも内需を拡大する必要がある」、郡司参院議員は「農林水産業をまもり地域の発展につくす」、岡田参院議員は「政権与党であるが、地方の立場で奮闘したい」と、それぞれあいさつしました。また鈴木木郎議、古茂田市議会議長もあいさつしました。

ご相談はお気軽に



市議会議員
鈴木やす子
☎ 42-2462



市議会議員
福田明
☎ 43-0468

2月議会日程(案)

新年度の予算案などを審議する第1回の定例会市議会が開かれます。例年は3月開催ですが、市議選の関係で左記の予定となります。

2月定例会市議会の日程(案)

2月1日(火)	予算(案)内示
2月8日(火)	本会議(施政方針、議案説明)
2月15日(火)	本会議(一般質問)
2月16日(水)	建設委員会(議案審議)
2月17日(木)	産業委員会(議案審議)
2月18日(金)	文教厚生委員会(議案審議)
2月21日(月)	総務委員会(議案審議)
2月23日(水)	本会議(議案採決)

「北茨城民報」はインターネットでもご覧いただけます。
<http://www.jcp-ktib.com/>